

か かしこい子た たくましい子し しんせつな子ま まじめな子

飯塚市立片島小学校 学校だより 第14号 令和6年2月28日

「野球しようぜ」

~大谷選手からのグローブが届きました~

20日(火)の夕方、本校に大谷翔平選手が全国の小学校に寄贈したグローブが届きました。 少しでも早く子ども達に知らせたいと考え、翌朝、臨時の全校集会を開き、グローブのお披露目をしました。今年になってニュースで報じられていることから、「まだグローブは来ないんですか」 と子ども達が尋ねてくるほど関心が高かったようです。

集会は、サプライズとして行いました。はじめにグローブをお披露目すると拍手が起こり、喜びの声が上がりました。そして、「大谷選手がどんな選手であるか、どうしてグローブを贈ってくださったか」について話をしました。その後、児童会長・副会長にグローブを渡してキャッチボールのデモンストレーションをした後、代表児童によるキャッチボールをしました。取れたり取れなかったりと一球一球に歓声が起こり、大変あたたかい雰囲気の中で集会が行われました。



大谷選手のメッセージに書かれていた「野球に興味をもってもらうため」「夢を与え勇気づけるためのシンボル」の思いが十分に伝わる集会になりました。集会後は、6年生を最初に各学年で順番に触ったり使ったりしていく予定にしています。なお、集会の様子が飯塚市ホームページ(右のQRコード)にも掲載されていますのでご覧ください。



すてきな演奏でした ~飯塚第一中学校吹奏楽部来校~

20日(火)、飯塚第一中学校の吹奏楽部が来校し、全校児童に演奏をしてくれました。昨年に続いて、小中連携の一環として時間を作ってくださり、演奏が実現しました。

片島小卒業生を中心に部員15名が生の演奏を届けてくださり、子ども達は釘付けでした。子ども達に親しみやすい選曲をしてくれ、いっしょに歌ったり手拍子をしたりして、あっという間の楽しいひとときでした。特に片島小の校歌も演奏してくださった時には、楽器の音色と共に元気な声が体育館に響き渡りました。素敵な演奏をありがとうございました。



卒業記念に茜染め

20日(火)、飯塚片島まちづくり協議会の皆様にご指導をいただき、6年生が、筑前茜染めの体験活動を行いました。先月5年生が新1年生のために製作をしたのに続き、今回は6年生が自分の卒業記念として、日本古来の色で染めたハンカチを作りました。

はじめに飯塚片島まちづくり協議会より茜染めの歴史についてお話をしていただきました。茜染めは、飯塚(筑穂地区)が発祥地とされ、筑前茜染めと言われています。江戸時代末期、黒船来航のすぐ後に日の丸が船舶用の国籍標識として導入され、その後、船舶に限らず日本の国籍を示す旗として一般化されました。その初期の日の丸の赤色が筑前茜染めの技法で染められたのが始まりでした。この時の日の丸が飯塚宿の本町にあった樽屋というところで作られたということです。

お話の後は茜染め体験です。割り箸にビー玉・角材を輪ゴムで縛って模様を作りました。そして、理科室で、茜の粉を煮た液にハンカチを入れて染色の体験をさせていただきました。

歴史にふれるお話と茜染め体験を通して、地域への愛着と誇りを持ってもらいたいと願っています。ご指導いただいた飯塚片島まちづくり協議会の皆様、ご協力いただいた PTAの皆様、どうもありがとうございました。



3月・4月 主な行事予定

[3月]

1日(金) 書写GT(2·6年)

家庭学習のすすめ(本日まで)

2日(土) 愛校作業

飯塚市小学校児童画展

(~3日、コスモスコモン)

5日(火) ALT(2·3年)、書写GT(1年)

6日(水) ALT(4年)、書写GT(3年)

7日(木) ALT(1年)、書写GT(4年)

8日(金) 6年生を送る会(2・3校時 9:50~)

↑保護者の皆様の参観も可能です

13日(水)代表委員会

14日(木)6年給食終了

15日(金)6年修了式、

1~5年給食終了

18日(月) 卒業式 (1-4年お休み)

19日(火) 4校時授業(~22日)

ALT(4年)

20日(水) 学校安全の日

22日(金) 修了式

【4月】

8日(月)始業式

11日(木)入学式

※ 現段階の予定であり、 変更する場合があります

正門付近のお迎えを控えてください

お子様を車でお迎えに来られる時、正門前の道路でお子様の下校をお待ちになると、近隣の方や 通過する車両にご迷惑をおかけするとともに、見通しが悪くなり、交通事故につながることを心配 しております。また、交差点は5メートル以内の駐停車禁止が法令で定められています。正門前の 道路でのお迎えを控えてくださいますよう、あらためてご理解とご協力をお願いいたします。